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На следующем листе предоставляются названия рисунков и таблиц на русском и английском языках.

Пример оформления:

Рис. 1. Зависимости параметров a и c тетрагональной решетки нанокристаллических пленок PdO от температуры оксидирования Tox: 1 − однофазные пленки PdO; 2 − гетерофазные пленки PdO + Pd; 3 − данные эталона ASTM [22, 23]
Fig. 1. Dependences of the parameters a and c of the tetragonal lattice of nanocrystalline PdO films on the oxidation temperature Tox: 1 − single-phase PdO films, 2 − heterophase PdO + Pd films; 3 − data of the ASTM standard [22, 23]
Таблица 1. Значения относительной электроотрицательности (ОЭО) некоторых химических элементов [30] и доля ионной составляющей химической связи в бинарных соединениях состава AB, образованных этими элементами

Table 1. The values of relative electronegativity (ENE) of some chemical elements [30] and the proportion of the ionic component of the chemical bond in binary compounds of the AB composition formed by these elements
Пример оформления рисунков:
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Fig. 1. Dependences of the parameters a and c of the tetragonal lattice of nanocrystalline PdO films on the oxidation temperature Tox: 1 − single-phase PdO films; 2 − heterophase PdO + Pd films; 3 − data of the ASTM standard [22,23]

Пример оформления таблиц:

Таблица 1. Значения ионных радиусов палладия Pd2+ и кислорода O2( [30 ( 32]

	Ион
	Координационное       число КЧ
	Координационный многогранник
	Значения ионных радиусов Rion, нм

	Pd2+
	4
	Квадрат (прямоугольник)
	0.078 [30]; 0.086 [31]; 0.078 [32]

	O2(
	4
	Тетрагональный тетраэдр
	0.132 [30]; 0.140 [31]; 0.124* [31]; 0.132 [32]


*Значения ионного радиуса получены на основании квантово-механических расчетов. 

Table 1. Values of the ionic radii of palladium Pd2+ and oxygen O2( [30 ( 32]
	Ion
	Coordination number CN
	Coordination polyhedron 
	Values of ionic radii Rion, nm

	Pd2+
	4
	Square (rectangular)
	0.078 [30]; 0.086 [31]; 0.078 [32]

	O2(
	4
	Tetragonal tetrahedron
	0.132 [30]; 0.140 [31]; 0.124* [31]; 0.132 [32] 


*The values of ionic radius were obtained on the basis of quantum mechanical calculations. 
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